



Samuel García denuncia escalada de acoso vía fiscalía

ARROPADO por MC pide al Congreso iniciar proceso y destituir al fiscal de NL; todos los días su gabinete es molestado por ministeriales, dice; habla con AMLO y le ofrece apoyo. **pág. 10**

Samuel García dice que AMLO lo apoya

Gobernador de NL va por juicio contra fiscal

EL MANDATARIO estatal acusa a Pedro Arce de persecución y asedio; señala que actúa por órdenes del PRI y del PAN; ya se reunió con el titular de Segob para tratar el tema, afirma

Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, quien denuncia una escalada de acoso por parte del PRI y del PAN, a los cuales señala que están detrás de una persecución por parte de la Fiscalía del estado en contra de su Gobierno, pidió al Congreso de la Unión que inicie un procedimiento para abrirle juicio político y destituir al fiscal local, Pedro Arce, por dicho asedio y las presuntas anomalías en las que, señaló, ha incurrido.

EN NOVIEMBRE, el gobernador presentó una controversia ante la SCJN por la designación, en 2022, de Arce como encargado de despacho tras la salida de Gustavo Guerrero.

Eldato

En conferencia en el Senado, arropado por los líderes y legisladores de Movimiento Ciudadano, afirmó que ya platicó con el Presidente Andrés Manuel López Obrador, quien le ofreció su apoyo ante la situación que vive su administración y le pidió ver el tema con el titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Adán Augusto López Hernández.

“Ayer (miércoles) hablé por teléfono con el Presidente, él ya está enterado de cómo estos grupos facciosos están en contra del Gobierno de Nuevo León”, declaró.

Dijo que la mañana de este jueves se reunió con el encargado de la política interna del país, quien le dijo que “justo va a buscar la manera de pedir la renuncia de este fiscal encargado del despacho y quedamos el lunes de ver cómo iba desenvolviéndose el juicio político”.

García Sepúlveda acusó que durante toda su administración ha soportado la persecución política del fiscal local y acusó que actúa por órdenes de los líderes locales del PRI y del PAN, Francisco Cienfuegos y Zeferino Salgado, respectivamente.

“Llevamos ocho meses tolerando todos los días persecución política, citatorios diarios que recibe mi gabinete, todos los días (agentes) ministeriales molestando, invadiendo el Poder Ejecutivo, por órdenes de Francisco Cienfuegos y Zeferino Salgado; ambos no aceptan que perdieron y pretenden seguir controlando el Congreso del estado, el auditor del estado, seguir imponiendo en órganos como Derechos Humanos, Transparencia y otros que deberían ser autónomos y técnicos, todos los días están molestando al gobierno en turno”, manifestó.

Dijo que la peor situación se presentó el miércoles: “Lo que sucedió ayer es suficiente, ya basta de tolerar a estos ham-

pones que, en lugar de trabajar para el pueblo de Nuevo León, están únicamente cuidando sus intereses, sus fondos de moches y a dominar estas instituciones, para estar obstaculizando al pueblo”.

“Ayer (miércoles), al mediodía, en Nuevo León, todas las secretarías se encuentran en el edificio administrativo, llegaron unas Suburban con personal que, de manera prepotente, quisieron entrar para corretear a un subsecretario de Finanzas. Por supuesto que no se les permitió el paso, porque ni siquiera traían una orden, llegan alebrestados”, expuso.

El mandatario explicó que, por ello, tomó la decisión de acudir a la Ciudad de México, ante canales federales, para solicitar el procedimiento ante la Comisión Permanente, y adelantó que formalizarán la solicitud de juicio político ante la Cámara de Diputados.

Señaló que a nivel local también hicieron la solicitud ante el Congreso del estado, pero reconoció que la mayoría opositora de los legisladores del PAN y el PRI no permitirá que avance el procedimiento.

Ante la pregunta respecto a si Morena ya comprometió los votos en el Congreso de la Unión para destituir al fiscal, particularmente para el juicio político en San Lázaro, el mandatario confió en que los legisladores vean el tema sin tintes políticos.

Luego de que calificó de “hampones” a quienes dijo que mandan al fiscal a molestarlo, el mandatario estatal aseguró que no teme por su vida: “No le tenemos miedo (al fiscal Pedro Arce), porque hoy se tiene que ir”.



Foto: Es pedral



YA BASTA de tolerar a estos hampones que, en lugar de trabajar para el pueblo de Nuevo León, están únicamente cuidando sus intereses, sus fondos de moches, para estar obstaculizando al pueblo”

Samuel García
Gobernador de NL



UNA ORDEN del procurador llevó a que catearan una oficina del gobierno del estado, tomaron con la policía. Es un exceso, ahí no hay equilibrio de poderes, ahí el poder de los poderes quieren serlo los legisladores de oposición”

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

EL GOBERNADOR Samuel García (centro), ayer, en conferencia en el Senado.

PRESIDENTE RECHAZA EXCESOS DE LA AUTORIDAD

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador dio su respaldo al gobernador de Nuevo León, Samuel García, quien denunció actos arbitrarios de la Fiscalía del estado.

La declaración presidencial se dio después de que el mandatario estatal denunciara que elementos de la Fiscalía General del Estado intentaron irrumpir de manera ilegal en la torre administrativa del gobierno de la entidad, lo que consideró un exceso.

“Y ahora lo peor de todo, y esto ojalá y se revise hacia adelante, es que se eligieron a fiscales con auto-

nomía completa, y estos fiscales muchas veces llegan a tener más fuerza en los hechos que los gobernadores. Una orden del procurador llevó a que catearan una oficina del Gobierno del estado, tomaron con la policía. ¿Qué es eso? O sea, es un exceso, ahí no hay equilibrio de poderes, ahí el poder de los poderes quieren serlo los legisladores de oposición, y esto afecta mucho a los ciudadanos”, criticó el mandatario.

También criticó a las bancadas del PAN y el PRI que han bloqueado sistemáticamente las iniciativas del mandatario.

“(Él) no tiene mayoría en el Congreso, entonces los del Congreso se agrupan y empiezan a imponerse en funciones que no les corresponde. El Ejecutivo es el que hace las obras, Legislativo es el que tiene que ver con las leyes, pero no puede meterse a hacer obras.

“Entonces lo obligan a destinar recursos para determinadas obras, determinados ayuntamientos de los partidos que tienen mayoría en el congreso local. Entonces, yo no estoy de acuerdo con eso, no puede haber esos chantajes”, advirtió.

Jorge Chaparro